

Ce furent des exposés ex cathedra sur différentes professions, mais le contact avec les jeunes auditeurs fut toujours très difficile à établir en raison du lieu et de la présence de membres du corps enseignant.

Le Club de Bourges qui a des préoccupations analogues aux nôtres, organise des réunions restreintes d'une douzaine de jeunes gens désireux de se documenter sur une profession, avec la participation, pour chaque réunion, d'environ 3 rotariens. COUPIN envisage de créer une formule semblable à Pontoise, avec des visites d'usines, de bureaux, de laboratoires, permettant aux jeunes de prendre un contact plus vivant avec le métier vers lequel ils se sentent attirés. Pour cela, il aura besoin de la collaboration de tous les membres du club.

900 questionnaires ont déjà été distribués dans ce but aux élèves des Lycées et 50 à la Maison des Jeunes.

REUNION DU 1er DECEMBRE 1964

Déjeuner au Siège.

Excusés : KOCH, GREGOIRE, CELLER, SICU.

Visiteurs : VERMEULEN.

Présences extérieures : BENARD à Paris.
FRION & MAILLIARD à Paris-Ouest.

Le Président PETITDIDIER dit sa joie de revoir parmi nous notre ami MARTINONI qui, lui-même, exprime toute la satisfaction qu'il éprouve à se retrouver à Pontoise et à se retremper dans la chaude amitié rotarienne.

JACQUET, en Ecosse, ne nous a pas oubliés et nous avons reçu de lui une amicale carte.

Il est arrivé une invitation du club de SUSE, à des championnats de ski, qui auront lieu du 31 janvier au 7 février.

Le Président rappelle que la visite du Gouverneur aura lieu le Jeudi 17 décembre et précise, qu'à cette occasion, un dîner avec dames se fera au Grand Café.

PETITDIDIER, DASSENCOURT et WICHEGRON ont vu hier, 30 Novembre, notre Préfet, Monsieur CHADEAU, qui les a reçus d'une façon charmante. Ils étaient allés lui demander s'il accepterait de partager un de nos prochains dîners. Il a très volontiers accepté et la date en est déjà fixée au 19 Janvier. Il nous parlera des projets administratifs de son département et souhaite que, plus qu'une conférence, ce soit une discussion où questions et interpellations seront les bienvenues.

Il a, en outre, accepté de venir, de nouveau, parmi nous avec Madame CHADEAU, lors du dîner avec dames qui aura lieu le Mardi 30 Mars.

Le Club de Parmierend invite des enfants de notre club pour les vacances de Pâques 1965. Il demande que nous lui indiquions le nombre d'enfants et la durée du séjour. Le Président suggère que le séjour soit de 4 à 5 jours et se termine le lundi de Pâques, ce qui nous permettrait d'aller ce jour-là faire une visite d'amitié à notre club-contact et rechercher les enfants.

Pour le mois de NOVEMBRE, l'assiduité de notre club est de 83,59 %
